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Ante reclamos de los estudiantes de Ingeniería Agroindustrial se gestionan 

medidas prioritarias   

Villavicencio, agosto 28 de 2014. Atentos ante el estudiantado del programa de 

Ingeniería Agroindustrial que reclamó con pancartas y arengas en la torre 

administrativa de la sede Barcelona de Unillanos, se mostraron los vicerrectores de 

recursos y académico para tomar medidas prontas y efectivas ante las dificultades 

expresadas. 

La falta de infraestructura, docentes y espacios para realizar las prácticas 

académicas, hacen parte de las peticiones que los jóvenes realizan ante la 

administración de la Universidad de los Llanos. 

Ángela Ramírez, representante de los estudiantes de Ingeniería Agroindustrial indicó, 

que se han visto obligados a tomar estas medidas, tras evidenciar que el conducto 

regular con la decanatura no ha dado respuesta a los compromisos planteados 

desde la administración. 

José Miray Saavedra, decano de la Facultad de Ciencias Agropecuarias y Recursos 

Naturales, unidad a la cual está adscrita el programa de Ingeniería,  explicó que es 

necesario que ambas partes –tanto estudiantes como administrativos-, se sienten a 

dialogar para llegar a acuerdos con miras al cumplimiento de las peticiones de los 

estudiantes. 

Por su parte, el vicerrector de recursos, Omar Yesid Beltrán, declaró que desde esta 

dependencia estarán atentos en dar solución a las peticiones de los estudiantes lo 

antes posible. Entre las medidas que asumirá el área administrativa será la gestión 

del otorgamiento de licencias de construcción ante los entes municipales para las 

nuevas aulas, teniendo en cuenta que es la razón del porqué no se han construido. 

Desde la Vicerrectoría Académica se solicitó revisar de inmediato las prácticas 

académicas del programa, para encontrar medidas que suplan de manera 

escalonada, las necesidades del estudiantado. 

Los jóvenes declararon que instaurarán asamblea permanente y toma del edificio 

administrativo hasta el próximo martes 2 de septiembre, fecha en la que se reunirán 

todos los estudiantes de Unillanos para discutir su actual situación dentro del 

campus.  



 

Por su parte el rector de la institución, Oscar Domínguez González, quien se 

encontraba atendiendo el día de ayer una reunión convocada con la nueva ministra 

de Educación, Gina Parody, afirmó que hoy se reunirá el Consejo Académico para 

analizar varias de las situaciones planteadas por el estudiantado.  

 

Conferencia sobre mercadeo y ventas promueve Unillanos y  el programa 

Universidad de Proveedores para empresarios de la región.  

La Universidad de los Proveedores en conjunto con la Universidad de los Llanos, 

convocan para mañana 28 de agosto a las 5: 30 de la tarde, a empresarios que  

abastecen directa e indirectamente, hasta el tercer nivel al sector de hidrocarburos y 

gas, a la conferencia “Nuevas estrategias de mercadeo y ventas para el éxito de su 

empresa”, sin ningún costo.  

 La actividad hace parte de un proyecto, el cual busca  capacitar a los empresarios 

de la región para que mejoraren sus  procesos productivos y sean altamente 

competitivos ante la creciente demanda del sector petrolero. Unillanos de la mano 

con Ecopetrol y la Universidad Jorge Tadeo Lozano, lideran este proceso 

denominado Universidad de los Proveedores. 

El evento tendrá lugar en la sede San Antonio de la Universidad de los Llanos. Los 

interesados pueden inscribir su empresa  a través del micro sitio web 

https://docs.google.com/forms/d/1hDb-IaRnj_k_ekvcU5GNIAVC6GSiWEwRG4V7m-

imFVI/viewform?c=0&w=1 

 

Productores de café  en alerta por aumento de Broca en Puente Abadía 

Ante la broca y la roya, dos problemas fitosanitarios latentes en los cultivos de café 

en el país, los productores del grano, pertenecientes a la Asociación de Caficultores 

de Puente Abadía, presentaron su preocupación a la Universidad de los Llanos, 

frente al incremento de estas afectaciones en sus cultivos. 

 El programa de atención de asistencia técnica a los pequeños productores de 

Puente Abadía, promovido por la Facultad de Ciencias Agropecuarias y Recursos 

Naturales, atendió el llamado de los productores de esta vereda, encontrando que las 

https://docs.google.com/forms/d/1hDb-IaRnj_k_ekvcU5GNIAVC6GSiWEwRG4V7m-imFVI/viewform?c=0&w=1
https://docs.google.com/forms/d/1hDb-IaRnj_k_ekvcU5GNIAVC6GSiWEwRG4V7m-imFVI/viewform?c=0&w=1


 

condiciones climáticas y el abandono de algunos cultivos han propiciado el aumento 

de los problemas fitosanitarios. 

 “Durante el recorrido se evaluó el nivel de infestación de los cultivos de café en lo 

relacionado con la broca. Lo aceptable es que una vez cosechado el café se 

encuentre un máximo de 3% de granos afectados, y en el recorrido, se presentó  uno 

con mayor riesgo,  donde por cada rama productiva encontrábamos 20 granos 

infectados lo que significa una alta incidencia de broca”, manifestó Jorge Rangel, 

director de Proyección Social de la Facultad. 

 Carlos Colmenares, docente de Unillanos, indicó que el problema crítico existente en 

la zona es que muchos agricultores no hacen parte de la Asociación,  grupo atendido 

por la Universidad y por ello no realizan los controles necesarios, los cuales hacen 

posible la diseminación de este insecto  hacia los cultivos con algún manejo. 

Como medida Para contrarrestar la problemática, los caficultores, están aplicando 

tratamientos recomendados por la Federación Nacional de Cafeteros, como la 

aplicación del hongo Beauveria bassiana y ají.  

En cuanto al control de la roya, se sugirió sembrar la variedad Castillo, resistente a 

esta enfermedad del café. Igualmente, los productores de la asociación  se 

comprometieron a integrar al resto de los cultivadores para hacerlos participes del 

proceso  de asesoramiento.  

  “Se les recomienda a los productores hacer las fumigaciones para el control 

preventivo de la broca con el del hongo en las semanas 15 y 16, de lo contrario 

después de ingresar al grano de café, los costos se elevan debido al precio de los 

productos químicos”, resaltó Colmenares. 

 La Universidad continuará las visitas de asistencia técnica a Puente Abadía y estará 

al frente del manejo de estos problemas y realizando investigaciones a fin de  

mejorar la productividad del café. 

 

 


